

INFO FLASH

FÉVRIER 2018



AIX-EN-PROVENCE : DÉBUT DES TRAVAUX DU FUTUR TRIBUNAL DE GRANDE INSTANCE PRÉVU AU PRINTEMPS !

Suite aux consultations lancées cet été par l'APIJ (Agence Pour l'Immobilier de la Justice), FAYAT Bâtiment vient de remporter le marché de construction du nouveau Tribunal de Grande Instance (TGI) d'Aix-en-Provence.

Le marché intègre, outre la construction du TGI, une phase collaborative de conception du dossier PRO pour associer l'entreprise générale plus tôt dans le projet afin d'en conforter la qualité d'usage et de maîtriser les imperfections techniques. Il comprend aussi la démolition du bâtiment provisoire se trouvant déjà sur site pour en faire un parking extérieur et les aménagements VRD. Le nouveau tribunal, conçu par

l'architecte niçois Marc BARANI, sera réalisé par les équipes de BEC Provence et de CARI Med. Il se développera sur 9 119 m² de surface de plancher sur son site actuel du boulevard Carnot. L'opération comprend des locaux techniques au R-1, 2 niveaux de salles d'audience et 3 niveaux de bureaux.

La principale difficulté technique de cette opération réside dans la réalisation de voiles béton coloré

très grande hauteur (14 m) en fruit avec coffrage planchette.

30 mois de travaux seront nécessaires pour livrer en 2020 le nouveau pôle judiciaire.

Bravo au service études pour l'obtention de cette belle affaire et bonne continuation aux équipes travaux pour ce contrat tous corps d'état de 25 M€ HT.

Eric FERRARI